dirigió una carta a Gompers, en la que le pedía a este último que lo sacara de la cárcel, a cambio de lo cual L. Gale prometía traicionar a los comunistas y demostrar la "estupidez" de la doctrina comunista, etc.

El camarada ...⁵ ha publicado una convocatoria para la formación de un nuevo partido comunista, cuyos detalles están en el informe anexo sobre México. Me parece que dicho informe simplifica asuntos más complejos. Hay mucha palabrería pero al final no resultará nada.

El camarada ...⁶ solicita que deje todo en Canadá y vaya de inmediato a México. Me he negado a hacerlo, porque mi presencia en Canadá es absolutamente necesaria. Es más mi petición de fondos, repetida en tres ocasiones, para trasladarme a Vancouver con propósitos de organización, no ha tenido respuesta de su parte.

Una agencia panamericana

Las expectativas respecto de la Agencia Pan-Americana no se han cumplido. No es en la agencia misma donde debemos buscar las razones del fracaso. La agencia no hubiera podido cumplir las tareas que le fueron encomendadas incluso si uno de sus miembros no hubiera malgastado su tiempo viajando por Alemania.

Ha probado ser bastante improbable y hubiera sido prematuro realizar trabajo preliminar para convocar a una Conferencia Panamericana de partidos comunistas. Los partidos panamericanos, incluido el de Estados Unidos, se encuentran en su fase inicial de organización y por lo tanto gastan su tiempo en disputas y fricciones internas. Apenas si han prestado atención al grave problema de la lucha de clases

- N. del T. En blanco en el original. Se refiere a Louis Fraina.
- N. del T. En blanco en el original. Se refiere a Sen Katayama.

